

**Zeitschrift:** BKGV-News  
**Herausgeber:** Berner Kantonalgesangverband  
**Band:** - (2017)  
**Heft:** 2

**Rubrik:** Chorvereinigungen

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 14.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## 730 Jahre ehrenvolles Singen

### Veteranenehrung der Chorvereinigung Emme

Letzten Sonntag lud der Gemischte Chor Dürrgraben Heimisbach zum Veteranentag im Krummholzbad ein. 99 Teilnehmende sind aus dem ganzen Emmental angereist.

Bei herrlichem Sonnenschein unterhielten sich die Anwesenden beim Apéro draussen. Die Stimmung beim Kennenlernen der anderen Singbegeisterten war schnell gut und angenehm. Viele kannten sich schon aus gemeinsamen Chor- und Gesangsmomenten.

Nach dem gemeinsamen Mittagessen sang der Gemischte Chor Dürrgraben einige Lieder zur Einstimmung in den offiziellen Teil der Veteranenehrung.

Zuerst überbrachte Kathrin Scheidegger, Gemeindepräsidentin von Trachselwald, die Grüsse und Glückwünsche der Gemeinde und stellte diese interessant vor.

Andreas Baumgartner, Präsident der Chorvereinigung Emme, verlas die anwesenden, zu ehrenden Veteranen. Insgesamt 20 Singende wurden geehrt: Sieben mit 25 Jahren aktiver Teilnahme in einem Chor, fünf mit 35 Jahren, drei mit 40 Jahren, vier mit 50 Jahren und ein Mitglied war sage und schreibe 60 Jahre treuer, aktiver Gefährte in einem Verein. Dies sind zusammen 730 Jahre gemeinsames Singen und aktives Pflegen der

Gemeinschaft in einem oder mehreren Vereinen. Eine unglaublich lange und sicherlich schöne, eindrückliche und gehaltvolle Zeit. In dieser Zeit sind viele angenehme Freundschaften entstanden, auch über den Verein hinaus. Vom Gemischten Chor Dürrgraben waren es Franziska Anliker und Marianne Scheidegger, die zu den Geehrten zählen durften. Ein tolles Engagement für den ansässigen Verein.

Auch von meiner Seite herzliche Gratulation an alle geehrten Gäste.

Monika Lüthi, Geschäftsleitungsmitglied des Berner Kantonalgesangsverbandes, überbrachte anschliessend auch die Grüsse und herzlichen Glückwünsche des Verbandes.

Zum Schluss sangen die gesamten anwesenden Männerchöre und dann die gemischten Chöre einige bekannte Lieder. Als letztes Lied kam «Mit 66 Jahren» von Udo Jürgens. Da heisst es so schön: «Mit 66 fängt das Leben erst an ...» Dazu wurde gesagt: «Als Veteran fängt das Leben erst richtig an.» Wohl wahr! Denn die Stimmung dieses Ehrentages war freudig und mit viel guter Laune.

Markus Staub

